



#### ■ EDIFICIO HISTÓRICO

### **La Asociación de Antiguos Alumnos organiza una charla sobre medicamentos genéricos**

La Asociación de Antiguos Estudiantes, Amigas y Amigos de la Universidad de Salamanca (ASUS) organiza, dentro de su ciclo "Humanismo y Salud", una conferencia de María José García Sánchez, profesora del Departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica, que llevará por título "¿Qué debemos conocer sobre los medicamentos genéricos?". La entrada es libre hasta completar el aforo del aula Unamuno del edificio de las Escuelas Mayores.